

豊東小だより

令和2年 2月 28日 3月号 練馬区立豊玉東小学校 校長 梅 津 靖 子

令和2年度の教育課程について

校長梅津靖子

年度末の保護者会には、ご多用の中、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。 今年度の豊東小の教育活動も、保護者・地域の皆様に支えていただき一つ一つの活動を進めていくこと ができました。感謝申し上げます。

さて、令和2年度の教育課程の編成にあたって、今年度と変更となることや継続・強化したいことなどをお知らせいたします。

① 毎年の全学年でのクラス替え

今年度は、人と人との関わりについて、学校だより等を通じてお伝えさせていだきました。次年度は、さらに児童の人間関係力の向上を目指した教育活動を推進していきたいと考えています。今後の予測不能な社会の変化にも対応できるようにするには、教育活動の様々な場面をとらえ、よりよい人間関係を作るコミュニケーション力を育成していく必要があります。6年間の小学校生活の毎年のクラス替えは、担任も含めた新たな人間関係の中で積極的に多くの人と良好な関係を作っていこうとする力を養うのによい機会となると考えます。

②外国語活動·外国語(英語)

新学習指導要領の実施に伴い、3年生・4年生は、年間35時間の外国語活動を実施します。また、5年生・6年生は、教科として年間70時間の外国語(英語)を実施します。外国語活動・外国語の授業には、ALTが配置されますので、担任とALTとのティームティーチングで授業を行うことになります。

③文化的行事について

2年度は、学芸会を実施します。今後は、新たに音楽会を加えて実施することになりました。音楽会の実施を通して、音楽に対する感性を育み、豊かな情操を培っていくようにします。学芸会・展覧会・音楽会の順になりますので、音楽会の第1回目は、令和4年度です。

④始業に遅れず登校することの徹底

今年度より、8 時 25 分から、全校朝会・集会活動・朝の学習(モジュール)や活動が始まることになりました。特に、モジュール学習は、授業ですので、遅刻をすると、授業に参加できないことになります。登校時刻は、8 時 1 5 分から 8 時 20 分です。8 時 20 分を過ぎて登校する児童が随分とみられます。「あつまり(時間を守る)」ことは、本校の重点の一つとして指導しています。朝も遅れずに登校できるようご協力ください。

⑤気持ちのよい挨拶の励行

「あいさつ」は、毎朝の代表委員が校門に立って挨拶運動をするなど、伝統的に大切にされてきていることです。声に出してはっきりとあいさつをすることや、相手の方を見てあいさつをすることが上手にできていないと感じます。コミュニケーションの第1歩は、何と言っても「あいさつ」です。学校全体での取り組み方を工夫し、どの児童も、声に出して気持ちよく挨拶ができるようにしていきます。

別紙には、上記の他に今年度と変更することをまとめました。また、2年度の学校行事予定表(現時点での予定)を掲載していますので、ご確認ください。来年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

政府のロナウィルス感染症対策本部の要請に基づき、練馬区立小中学校は、令和 2 年 3 月 2 日より春休みまで一斉臨時休業となりました。詳しくは、この件に関する家庭数配布の文書でご確認ください。なお、卒業式(3 月 25 日)、修了式(3 月 24 日)は、年間計画通りに実施となります。これらの式の詳細及び、今後の臨時登校日等につきましては、メール・ホームページでお知らせいたします。